

市役所からのお知らせ



国際交流活動 in まつうら

Welcome to Matsuura ! (松浦へようこそ)

今回は、スイス・ニューシャテル州出身の和田 華^{ハナ}ソフィさんにインタビューを行いました。スイスの大学生である華さんは、現在、母親の故郷である松浦に滞在しています。



▲ (上) 華さん
(下) スイスの風景

【スイスについて教えてください】

スイスといえば、山、湖、チーズなどが有名で、フランス語、ドイツ語、イタリア語、ロマンシュ語が公用語です。日本のように湿度は高くなく、冬はとても寒いです。また、スイスの学校は8月に始まり6月に終わります。

【日本に来て感じたことなど教えてください】

子どもの頃から2年に1度来日し、日本の文化には慣れ親しんでいるのですが、電車の停車位置がきちんと決まっていて乗車がスムーズなことや、生活の中で見られる日本人の丁寧な所作^{しよふさ}が素晴らしいと思います。

【松浦の好きなところを教えてください】

海のふろさと館で海を眺めて過ごす時間が好きです。子どもの頃、来日すると、海のふろさと館の公園で遊んでいたのが懐かしい気持ちになります。また、スイスには海が無いので、新鮮な魚を食べることができ嬉しいです。アジフライも美味しいです。

華さんは、7月末まで松浦に滞在予定であり、今後は、スイスの大学の授業の一環として日本の大学に通う予定です。松浦滞在中は、文化活動や語学を活かした交流を行ってみたいとのこと。



頑張ろうとする君へ。松浦から、エールを。

松浦市内の企業紹介 Vol.2

問 地域経済活性化課 内線 242

「未来へ紡ぐ信頼と安全」

住商エアバッグ・システムズ株式会社

創業年 平成16年11月

所在地 松浦市調川町下免851番地11

従業員数 320人(3月時点)



▲昨年創業15周年を迎え、イメージソングも作成

住商エアバッグ・システムズ株式会社は、自動車用サイドカーテンエアバッグクッションの製造メーカーです。

最先端の機械を揃え、大切な命を守るため高品質なモノづくりに努めています。製品は世界各国の自動車メーカーに採用され、欧米、アジアを中心に出荷されています。また近年は、日本でもサイドカーテンエアバッグの装着率が高まり、さらなる事業展開が期待されています。

同社は若手職員が非常に多く、活躍する機会もたくさんあります。「自分の可能性を信じ、世界で活躍したい」「家族と暮らしながら仕事がしたい」どちらの願いも叶えられる会社です。

従業員インタビュー

山中 彩耶さん (裁断グループ)

4年前に松浦高校を卒業後、知り合いが多く勤めていたこともあり、地元^{けんたんき}に工場がある同社に就職しました。地元で生活することで、家族や友人との時間を大切にできると感じています。

私の業務は、主に検反機^{けんたんき}を使って、エアバッグの素材となる反物に傷や不良品がないかチェックを行っています。わからない事も先輩方から親切に教えてもらい、頑張っています。

